

Spaß und Spiele

Kirche Beim Jungschartag haben rund 90 Kinder ein spannendes Programm mit Verhaftung und Entführung erlebt.

Unter dem Motto „In 80 Minuten um die Welt“ hat der diesjährige Bezirks-Jungschartag gestanden, den das Evangelische Jugendwerk im Bezirk Waiblingen in Kooperation mit dem CVJM Fellbach durchführte. Rund 90 Kinder aus dem ganzen Kirchenbezirk Waiblingen wurden von einem spannenden und kurzweiligen Programm gefesselt. Zunächst erlebten sie bei einem Stadtspiel mit, wie zwei Touristen in Rom verhaftet wurden. In Anlehnung an die Geschichte des Paulus und Silas in Philippi, die dort ebenfalls unschuldig festgenommen wurden. Die beiden kamen wieder frei, nachdem sie Gott gelobt und ein Erdbeben das Gefängnis zerstört hatte.

Im Unterschied dazu durften die Kinder bei der Befreiung der beiden Touristen mithelfen. In einem spannenden Stadtspiel um das Fellbacher Rathaus, die Lutherkirche und die Schwabenlandhalle sammelten sie Informationen auf allen Kontinenten der Welt über die Spionin



Beim Jungschartag kommen Kinder aus dem ganzen Kirchenbezirk Waiblingen zusammen.

Foto: privat

Miss X. Auch deren Verhaftung bei der Schwabenlandhalle durch die Zivilpolizei war sehenswert und löste bei so manchem Passanten Staunen aus. Danach hatten sich alle ein Mittagessen verdient, das auf dem

Plätzle des CVJM zu sich genommen wurde. Am Nachmittag konnten in verschiedenen Workshops nach Belieben ausprobiert werden: Trommeln, Traumfänger basteln, Tanzen, Juggern, Bogenschießen. Es war

für alle Teilnehmer etwas geboten. Rechtzeitig vor dem Regen kamen dann alle Jungen und Mädchen zum gemeinsamen Abschluss mit weiteren Liedern und Spielen im CVJM-Heim zusammen. cab